

## Ortsbegehung mit IG Verkehr

Lörrach. An mehreren Stellen der Stadt wurden im Lauf der vergangenen Jahre laut einer Mitteilung der IG Verkehr mehrere Sicherheits-Verkehrsmaßnahmen vom Gemeinderat beschlossen und zeitnah umgesetzt. Das Quartier „nördliche Innenstadt“ werde hingegen seit Jahren vom Verkehr stark und ungleichmäßig belastet. Um diese Situation darzustellen, lädt die IG Verkehr am Donnerstag, 16. Januar, zu einer Ortsbegehung der Luisen- und Haagener Straße ein.

Angekündigt haben sich laut IG Verkehr bereits Klaus Dullisch (Fachbereichsleiter „Straßen, Verkehr, Sicherheit“), Bernhard Escher (CDU), Hubert Bernnat (SPD), Silke Herzog (Freie Wähler), Pirmin Gohn (FDP) sowie Sabine Schuhmacher (Die Linke) als Vertreter des Gemeinderats. Von den Grünen erfolgte laut IG Verkehr bislang keine Reaktion auf die Einladung. Die Anwohner des Quartiers sind ebenfalls eingeladen. Treffpunkt ist um 9 Uhr vor dem Rathaus.

Das Ziel der Begehung sei es, „sich vor Ort gemeinsam Gedanken zu machen, welche Sicherheits-Verkehrsmaßnahmen kurzfristig für Abhilfe auch in diesem Bereich sorgen könnten, die der zuständige Fachbereich auf ihre Umsetzbarkeit prüfen wird“, so die Ankündigung.